



AIWAYS commence ses premiers envois de voitures vers l'Europe

- AIWAYS envoie 500 SUV tout électriques à son premier client européen
- Les U5 d'AIWAYS arriveront en Corse en juillet et seront à la disposition des résidents et des touristes afin de leur offrir une expérience de mobilité accessible et durable
- AIWAYS est la première start-up chinoise à livrer des véhicules électriques en Europe, à une période où l'électromobilité fait l'objet de plus en plus d'intérêt et d'investissements

Shanghai, 4 juin – AIWAYS, le fournisseur de solutions de mobilité personnelle basé à Shanghai, a initié son premier envoi d'U5, son modèle de SUV tout électrique. Ce sont ainsi 500 véhicules qui vont quitter l'usine de fabrication dernière génération de l'entreprise, située à Shangrao, en Chine. Les voitures arriveront en Corse, le mois prochain. Les résidents et les touristes de l'île seront les premiers consommateurs européens à pouvoir s'installer à bord de l'U5 d'AIWAYS, qui sera mis en location chez Hertz Corse, une agence gérée par l'entreprise locale Filippi Auto.

Grâce à cet envoi, AIWAYS devient la première start-up chinoise à livrer des véhicules électriques à l'Union européenne (UE), alors même que les pays de l'UE investissent de plus en plus dans les modes de transport intelligents et sans émission et tentent de se remettre de l'épidémie de Covid-19 de façon pérenne.

Comme l'explique Alexander Klose, vice-président exécutif des opérations internationales d'AIWAYS : « Les récentes décisions prises par les responsables européens, notamment au sein du gouvernement français, nous ont encouragé à investir dans le marché des véhicules électriques afin de poursuivre son développement. Outre l'établissement d'un nouveau record, l'expédition réalisée l'année dernière à bord d'un prototype de véhicule électrique nous a permis de voir que les conducteurs européens sont à la recherche d'alternatives plus pratiques et sans émission. Nous sommes fiers d'être acteurs de cette évolution et de pouvoir rendre les véhicules électriques plus accessibles aux consommateurs. »

Lors de son voyage extraordinaire de 15 022 kilomètres et 53 jours à bord de véhicules électriques entre Xi'an et Francfort en 2019, l'équipe d'ingénieurs au volant de deux prototypes d'U5 ALWAYS a traversé pas moins de 12 pays. Au cours de ce trajet, les voitures ont été présentées à de nombreux partenaires et fournisseurs, tels que Grupo Antolin à Besançon, et ont fait l'objet de beaucoup de compliments quant à leur qualité et leurs performances. À présent, avec la livraison de 500 véhicules U5 ALWAYS en Corse, la nouvelle marque fait son entrée en Europe et compte bien y rester.

Afin de célébrer le premier envoi de véhicules ALWAYS à l'étranger, l'entreprise a organisé une cérémonie spéciale à Shangrao, où ALWAYS est aujourd'hui en mesure de produire 150 000 véhicules par an grâce à la philosophie de production intelligente de la marque. Des représentants du gouvernement chinois et de l'industrie automobile se sont joints aux responsables et employés d'ALWAYS pour l'occasion.

-Fin-